

## Une mission humanitaire à Madagascar basée sur l'informatique



■ Lors de la rencontre avec le père Pedro (2<sup>e</sup> à droite). Photo DR

Après une quinzaine de jours passés à Madagascar, dans le cadre d'une mission humanitaire, Quentin Augé, Sébastien Delord, Louis Pomathiod, Victor Bour, Quentin Lainay et Dorian Béal ont retrouvé les bancs du lycée professionnel Saint-Joseph. Le 8 octobre, ces lycéens en Bac pro système électronique numérique se sont envolés pour Tananarive (Madagascar). « Nos travaux ont été réalisés dans deux lycées, un collège et des CSB (centre de soin basique), explique Eric Dubiel, le responsable informatique du lycée. Nos missions précédentes avaient

débuté en 2008 et globalement nous avons retrouvé un matériel en bon état.

**« Les gens dégagent une joie de vivre incroyable »**

Cette année, nous avons installé et mis en service 25 PC, donnés par différents partenaires. Avec les lycéens, nous avons également poursuivi la formation de quatre techniciens malgaches. » L'équipe burgienne, parallèlement à la formation, a mis en place de véritables salles informatiques. « Lors d'une

installation, nous avons manqué de goulottes en plastique. Les Malgaches présents à nos côtés en ont fabriquées avec du bois », raconte Dorian. « L'un des objectifs de cette mission était de former des techniciens », explique l'enseignant.

« En arrivant, c'est surtout la pauvreté, la détresse sanitaire, sociale qui nous a interpellés, souligne Quentin. Paradoxalement, les gens sont très polis, sympathiques. Ils dégagent une joie de vivre incroyable », constatent les élèves.

« D'autres images, resteront gravées dans la mémoire des

lycéens, précise Eric Dubiel, comme la rencontre avec le père Pedro (trois fois nommé pour le prix Nobel de la Paix), un géant de l'humanitarisme ! Autre grand moment, la messe à laquelle nous avons participé aux côtés de 6 000 personnes. À la fin de la cérémonie, les organisateurs nous ont fait monter sur la scène, pour nous remercier de notre mission. À ce moment-là, on se dit que l'on a dû servir à quelque chose ! » ■

Prochaine mission (probablement dans deux ans) contact : madagascar2015@lycee-saint-joseph.org

### Et aussi

#### CE VENDREDI APRÈS-MIDI

#### Huit personnalités du monde associatif mises à l'honneur

Trois femmes et cinq hommes recevront, ce vendredi après-midi, à 17 h 30 en mairie, la médaille « Art et culture 2015 » pour leur forte implication dans la vie associative locale.

À l'honneur cette année : Maurice Zurcher de l'Université Inter Ages ; Laurent Bozonnet, de l'Ensemble vocal et instrumental de l'Ain ; Jeanine Vaucher, du groupe folklorique Le pays de Bresse ; Denise Maisonneuve, de l'atelier Peindre à Bourg ; Caty Coron, d'Arthémis musique ; Roland Vinière, de l'Harmonie de Bourg ; Maurice Brocard, des Chroniques de Bresse ; Jean-Bernard Vacquier, de la Diane bressane.

NOUVEAU à Bourg-en-Bresse Avenue de Mâcon

**FRED CAFE**

Venez fêter LE BEAUJOLAIS NOUVEAU Le 19 novembre

07.82.32.29.72

# HomeSalons

**DERNIER JOUR CE SAMEDI 14 NOVEMBRE**

## LIQUIDATION TOTALE

AVANT FERMETURE DEFINITIVE !!

# Jusqu'à -70%

TOUT DOIT DISPARAITRE

ZAC CROIX BLANCHE - 22 Chemin de Près de Brou - BOURG EN BRESSE

\* Régimes n° 06/15 du 12/06/2015 pour les dates du 16/09/2015 au 15/11/2015, dans la limite des stocks disponibles